

## Los libros de texto de la SEP tenían errores desde hace 87 años: Álvarez Máynez

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- Legisladores de oposición llevaron a la Comisión Permanente la polémica sobre el contenido y errores en los libros de texto gratuitos, los cuales calificaron como 'basura' y que enseñan a 'odiar a las personas'. El coordinador de los diputados de MC, <u>Jorge Álvarez Máynez</u> sostuvo que, si bien hay varios errores, la intención de apuntalar a los gobiernos en turno es una práctica recurrente. "Es un error que no lleva cinco años, lleva 87 años de no entender que la educación es para formar ciudadanas y ciudadanos críticos, no militantes de ningún partido político, por eso no vamos a permitir que se destruyan o que se quemen; hay que corregirlos, revisarlos, pero no hay que hacer a las niñas y niños de México un botín", recalcó. Por su parte, la diputada de Acción Nacional, <u>Carolina Beauregard</u> exigió la renuncia de los funcionarios de la 4T encargados de la elaboración de los libros.

